



Paderborn, den 17. Dezember 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte am Grundschulverbund Riemeke-Theodor!

Auch das Kalenderjahr 2021 war wieder für Sie alle und für uns als Schule ein außergewöhnliches Jahr:

Im Januar 2021 starteten die Kinder im Homeoffice, Notgruppen haben stattgefunden. Erst Ende Februar 2021 konnten die Kinder im Wechselunterricht wieder in kleinen Gruppen in der Schule lernen. Selbstverständlich nur mit Maske! Niemand von uns hätte gedacht, dass der Wechselunterricht bis Anfang Juni 2021 laufen würde. Die Kinder wurden mit Selbsttests und der Pooltestung „Lollitest“ konfrontiert und haben zum Wohl aller, sehr gut mitgemacht. Homeoffice, digitaler Unterricht und selbstständiges Lernen haben Ihre Kinder geprägt. Sie können stolz auf ihre Kinder sein! Erst kurz vor den Sommerferien 2021 konnten die Kinder dann in der Klasse mit all ihren Mitschülerinnen und Mitschülern lernen. Wir können Ihnen sagen, was für eine große Freude in der Schule herrschte.

Auch im Jahr 2021 hat sich das Team des Grundschulverbunds Riemeke-Theodor sehr stark gezeigt. Das Engagement der Kolleginnen war trotz der schwierigen Situation wieder sehr hoch. Verlässlichkeit, Mitdenken und Flexibilität zeigten sich Tag für Tag. Liebe Kolleginnen, wir wissen das sehr zu schätzen und danken Euch an dieser Stelle sehr!

Liebe Eltern, auch für Sie war das Jahr 2021 ein herausforderndes Jahr. Wir möchten Ihnen für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und viele gute Gespräche herzlich danken!

Hier noch einige Infos für die **letzte Schulwoche 2021**:

Mo, 20.12.21	Pooltestung für die Jahrgänge 1 und 2
Di, 21.12.21	Pooltestung für die Jahrgänge 3 und 4
Mi, 22.12.21	Pooltestung für alle Jahrgänge
Do, 23.12.21	Der Unterricht findet am letzten Schultag nach Plan statt. Die OGS findet wie gewohnt statt.

Im Anhang finden Sie die Hinweise zum Testverfahren in der letzten Schulwoche vor den Weihnachtsferien sowie zum Start des optimierten „Lolli-Testverfahrens“ nach den Weihnachtsferien.

Am ersten Schultag, dem 10.01.2022, werden alle Kinder eine Pool- und Einzelprobe im Rahmen der PCR-Lolli-Testung abgeben.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir im Namen des Kollegiums sowie der OGS-Teams ruhige, hoffentlich stressfreie und besinnliche Tage in der restlichen Adventszeit, ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest im Rahmen der Familie, erholsame Ferien, Gesundheit und Zufriedenheit für das neue Jahr 2022!

Ihr Schulleitungsteam

Beate Schäfers u. Christina Haake

